

2021年2月2日

社会福祉法人 健仁会  
特別養護老人ホーム 千の風・河内  
施設長 飯倉 洋子

### 当施設デイサービス非常勤職員の新型コロナウイルス感染について（第2報）

2021年1月27日（水）に当施設デイサービスの非常勤職員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。ご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

その後の経過についてご報告申し上げます

#### 職員感染確認の経緯

- 1月25日（月） 9：00 出勤 その後17時までデイサービスで勤務
- 1月26日（火） 同職員の家族がPCRプラスの判定を受けたと、夜間の宿直者に連絡が入る
- 1月27日（水） 濃厚接触者である同職員がPCR検査を受けたところ感染が判明する
- 1月28日（木） 竜ヶ崎保健所の指示をまたず、施設として早急に濃厚接触者3名とデイサービス職員1名のPCR検査を実施
- 1月29日（金） 濃厚接触者3名とデイサービス職員1名の陰性を確認  
デイサービス職員4名のPCR検査を実施予定（30日午後に結果判明予定）
- 1月30日（土） デイサービス職員4名の陰性を確認  
デイサービス職員1名のPCR検査を実施予定
- 2月1日（月） デイサービス職員1名の陰性を確認

以上で濃厚接触者3名とデイサービス職員6名全員の陰性が確認されました。

管轄である竜ヶ崎保健所からの聞き取りや検査の結果、利用者様の中には濃厚接触者となる方はいないという判断に至っております。

体調不良者の報告も現在のところございません。

デイサービスは2月8日より開始の予定です。

緊急事態宣言延長のため、面会制限を続けさせていただきます。オンライン面会は受け付けておりますので、ご予約の上ご利用ください